

Pressemitteilung

Elektroauto testen!

Die Ortsgruppe Puchheim des Bund Naturschutz möchte die Elektromobilität in Puchheim fördern. Elektroautos verbrauchen weniger Energie und fahren ohne Abgase. Dazu haben wir unsere guten Kontakte zur KommEnergie, dem regionalen Energieversorger für Puchheim, Gröbenzell, Eichenau und benachbarten Gemeinden genutzt und folgendes vereinbaren können:

Die KommEnergie bietet Interessenten, insbesondere Mitgliedern des Bund Naturschutzes der Ortsgruppe Puchheim, an, ihr Elektroauto-Auto kostenlos testweise zu benutzen. Das E-Auto, ein BMW i 3 (mit Range-Extender), steht nach der Anmeldung zum festgelegten Zeitraum bereit. Bei der Fahrzeugübernahme ist die Batterie gefüllt, so dass je nach Fahrweise eine Strecke von ca. 120 km zurück gelegt werden kann. Im Fahrzeug befindet sich eine Ladekarte, mit der an 29 Ladestationen im Münchner Umland, davon zwei in Puchheim, die Batterie wieder aufgeladen werden kann –zur Zeit noch kostenlos. Bei Rückgabe des Autos soll dieses an die Ladesäule in Eichenau angesteckt werden. Das Wiederaufladen ist für den Nutzer kostenlos. Um mit dem Auto vertraut zu sein, erhält der Nutzer eine umfassende Fahrzeug-Einweisung. Sollte doch mal etwas passieren, hält ein Vollkaskoschutz mit 500 € Selbstbeteiligung den persönlichen Schaden in Grenzen. Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit dem E-Auto der KommEnergie.

Melden Sie sich an bei www.kommenergie.de

Gez. Reinhard Gatz, 1.Vors. Bund Naturschutz, Ortsgruppe Puchheim, Weidenweg 18, Puchheim